



Objet : L'Actualité Sociale

Les Echos 2 juillet 2024 : Les représentants des artisans, commerçants et professions libérales appellent le gouvernement en sursis, à publier rapidement un décret ouvrant la voie à une amélioration des droits à la retraite des indépendants.

Le Média Social 4 juillet 2024 : L'ANAP (Agence Nationale de la Performance Sanitaire et Médico-Sociale) et la CNASA (Caisse Nationale de Solidarité pour l'Autonomie) proposent un nouvel outil pour bâtir un projet immobilier d'EHPAD. Cet outil se présente sous la forme d'un module numérique permettant de définir et de visualiser directement le « dimensionnement surfacique » et organisationnel du projet immobilier. Il intègre les « éléments clés de transformation de l'offre pour les personnes âgées » dont les nouveaux modes d'accompagnements comme les services polyvalents d'aide et de soins à domicile (SPASAD), plateforme d'accompagnement et de répit, tiers lieux.

ASH 16 juillet 2024 : La FEHAP (Fédération des établissements Hospitaliers et d'Aide à la Personnes Privés Solidaires) met en scène l'impensable, brader, sous la forme de fausses annonces, ses lieux, ses équipements, ses professionnels – d'une fausse annonce Pour une vraie cause », révèle la FEHAP qui lance cette campagne percutante pour dénoncer l'immobilisme des Pouvoirs Publics en matière d'accompagnement du grand âge. Le manifeste de la FEHAP : « Réveillons-nous », « battons-nous » et « mobilisons-nous » !

ASH 15 juillet 2024 : 3 décrets et un arrêté ont défini les modalités afin d'aider financièrement à la mise en place d'une stratégie de lutte contre la perte d'autonomie des personnes âgées et la situation de handicap.

Les Echos 16 juillet 2024 : Les écarts d'espérance de vie entre cadres et ouvriers persistent. Les cadres vivent toujours plus longtemps que les ouvriers d'après une étude publiée ce mardi par l'INSEE. Et l'espérance de vie augmente en fonction du niveau du diplôme obtenu.

Les Echos 15 juillet 2024 : Considérons que le système des retraites sera durablement déficitaire, un comité d'experts auprès du Premier Ministre évoque plusieurs pistes pour redresser la barre.

Les Echos 16 juillet 2024 : Comme depuis plusieurs années, les services d'urgence dans les hôpitaux se préparent à des mois de juillet et août très compliqués. Face au manque de personnel et aux salles d'attente saturées de nombreux territoires imposent d'appeler le 15 avant de se présenter.

La Dépêche 18 juillet 2024 : Le CSR (Comité de Suivi des Retraites) a rendu son onzième avis annuel sur l'état de notre système de retraite. Il recommande la mise en place de nouvelles mesures pour corriger la trajectoire déficitaire de notre système de retraite par répartition. Le CSR, met en garde sur un renversement de tendances après la situation excédentaire 2021/2023. Il suggère qu'une nouvelle réforme doit être engagée avec une hausse des cotisations, une revalorisation des pensions décorrélée de l'inflation et une augmentation de la CSG.

Francis De Block